

！ 二セ警察詐欺に注意！



流山市内では、令和7年12月5日現在、40件(前年同期比+8件)・約1億706万円の被害を認知しています。

最近は、**警察を名乗って**電話をかけ、SNSに誘導して捜査を名目に金銭をだまし取るといった詐欺が多発しています。

- ◆警察は**SNS**で連絡することはありません
- ◆警察は、**警察手帳や逮捕状などの画像**を送ることはありません
- ◆警察は、捜査等の名目で**金銭**を要求しません



相手が警察官でも金銭の要求は詐欺を疑いましょう。

令和8年千葉県警察年頭視閲

【開催日】令和8年1月13日(火)

【時間】開式10時10分(開場9時45分)

【場所】幕張メッセ幕張イベントホール

入 場 無 料



式典では千葉県警察の伝統と誇りを胸に県民の安全・安心を担う警察官が、パトカーや白バイ、特殊な警察車両とともに、勇ましく行進します。式典終了後、幕張メッセ正面広場において、パトカーや白バイへの体験乗車、写真撮影ができる「ふれあい広場」を開設します。ご来場をお待ちしております。

1月号
流山おおたかの森
駅前交番
電話番号
04-7152-5234



犯罪発生状況 (14件を認知) (令和7年11月16日から12月15日までの間)

- **自転車盗** 9件
おおたかの森北 2件
おおたかの森東 1件
おおたかの森南 2件
おおたかの森西 4件
● **オートバイ盗** 1件
おおたかの森北 1丁目

- **邸宅侵入** 1件
野々下3丁目
- **器物損壊** 2件
野々下3丁目
おおたかの森北2丁目
- **暴行** 1件
おおたかの森西1丁目



自転車盗は9件のうち6件が無施錠で被害に遭っています。